
Außerdem gibt es kein auffälliges Unfallgeschehen. 
 
RM Ottens reicht diese Antwort nicht aus. 
 
Die Vorsitzende Bödecker macht hierzu den Vorschlag, dass diese Problematik noch 
einmal im Rahmen der Verkehrsentwicklungsplanung an die Fachbehörde 
herangetragen werden soll. 


